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          В данной бакалаврской выпускной квалификационной работе разработан проект бизнес-центра с оценкой экономических, технологических и организационных рисков. Разработана проектная документация в соответствии с техническим заданием на проектирование и Постановлением Правительства РФ от 16 февраля 2008 г. №87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию». Кроме того, была выполнена оценка факторов экономических, технологических и организационных рисков проекта, был найден наиболее опасный из них, приведены мероприятия по снижению их влияния.
        

        
          There is a project of the business-center with assessment of economic, technological and organizational risks in this bachelor thesis. Project documentation was worked out in accordance with the technical task and the Decree of the Government of the Russian Federation of February 16, 2008 No. 87. Moreover, an assessment of the economic, technological and organizational risk factors of the project was carried out, the most dangerous of them was found, and some measures that reduce the impact were considered.
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